Sesionó en Roma el III Comité Binacional entre Cuba e Italia



Roma, 19 dic (RHC) El Tercer Comité Binacional entre Cuba e Italia sesionó la víspera en la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional italiano con el objetivo de continuar expandiendo las relaciones económico – comerciales entre ambos países.

Durante la cita la viceministra de Comercio Exterior, la Inversión Extranjera y la Cooperación, Ileana Núñez Mordoche, directivos del MINCEX y del Banco Nacional de Cuba, intercambiaron sobre la marcha de algunos temas de financiamiento y proyectos de inversión.

Entre los principales resultados alcanzados en los últimos años, como parte de estos contactos, se encuentra la firma de acuerdos bilaterales para la regularización de la deuda a mediano y largo plazo entre ambos gobiernos.

A partir de la regularización de la deuda se establecieron fondos de contravalor en la moneda nacional cubana, que se utilizan para el financiamiento de una parte de los proyectos que contribuyan al crecimiento económico y desarrollo de Cuba, sea por la vía de la cooperación (fondos ODA) o de la inversión directa (No ODA).

La firma de los citados convenios contribuyen a la aceleración del incremento de las relaciones bilaterales entre Cuba e Italia. (Fuente: @EmbaCuba_Italia)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/179218-sesiono-en-roma-el-iii-comite-binacional-entre-cuba-e-italia$



Radio Habana Cuba